
 

令和４年度第１２回理事会議事概要 

 

日 時 ： 令和５年３月１０日（金）１６：００～１６：４５ 

場 所 ： 森林総合研究所特別会議室（つくば市） 

出席者 ： 浅野透理事長、森谷克彦理事、坪山良夫理事、今泉裕治理事、 

      志知雄一理事、鶴田敏也理事、鈴木直子監事、高橋正通監事、 

大政康史総括審議役、中西誠総括審議役、吉永俊郎総括審議役、 

畑茂樹審議役、小林功企画部長、小林重善総務部長 

 

Ⅰ－１．令和５年度計画の提出について（非公表） 

坪山理事から本件の説明が行われ、審議の上、承認された。 

 

Ⅰ－２．組織及び事務分掌規程の一部改正について（案） 

    小林総務部長から本件についての説明が行われた。 

   【質問等】 

   ・新設する総務調整監は総務部長を補佐する役割か。 

   →高いレベルでの判断を伴う業務がたくさんあることから、補佐業務だけには留

まらないことになる。（小林総務部長）  

    その他、意見等はなかったことから本件について承認された。 

 

Ⅱ－１．令和５年４月期新規採用の内定状況について（非公表） 

    小林総務部長から本件の報告が行われた。 

 

Ⅱ－２．令和４年度に開発した優良品種について 

    今泉理事から本件の報告が行われた。 

 

Ⅱ－３．令和４年度における林木遺伝子銀行110番の実施状況について 

    今泉理事から本件の報告が行われた。 

   【質問等】 

   ・受付から里帰りまではどれくらいかかるのか。 

   →台風で倒れてしまっている場合など、接ぎ木のための枝等をすぐに採取しない

と枯れてしまう場合はすぐに対応するが、数年は持ちそうなものについては所

有者とコミュニケーションを図りながらじっくり対応している。要望がたくさ

んある場合には優先順位を付けて対応している。（今泉理事） 

   ・後継樹は同じように育っていくものなのか。 

   →やってみなとわからない部分がある。（今泉理事） 

 

Ⅱ－４．森林整備センターの業務運営について（課題と対応方針）（非公表） 

    中西総括審議役から本件の報告が行われた。 



 

Ⅱ－５．令和５年度における森林整備センターの職員採用について（非公表） 

    中西総括審議役から本件の報告が行われた。 

 

Ⅱ－６．令和４年度森林保険審査の第三者委員会審査概要について 

    吉永総括審議役から本件の報告が行われた。 

 

Ⅱ－７．令和４年度第２回森林保険センター統合リスク管理委員会審議概要について

（非公表） 

    吉永総括審議役から本件の報告が行われた。 

 

 

 


